

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Lokasi Penelitian

Penelitian ini dilakukan di Toko Kenongo Official Store yang berlokasi di Pasar Besar Malang, Sukoharjo , Kecamatan Klojen, Kota Malang, Jawa Timur.

B. Jenis Penelitian

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan study kasus dimana dalam melakukan penelitian melibatkan secara langsung dengan pihak perusahaan atau beberapa narasumber yang bisa menjadi informasi berkaitan dengan kondisi dan sistem informasi akuntansi penjualan dan penerimaan kas yang ada. Menurut Mulyadi (2011) penelitian kualitatif yang menjadikan peneliti sebagai bentuk dari instrumen dalam penelitian.

C. Jenis dan Sumber Data

Dalam penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh dengan cara wawancara secara langsung dengan narasumber seperti pemilik usaha. Sedangkan untuk data sekunder didapatkan dari dokumen atau catatan yang berkaitan dengan kegiatan operasional penjualan seperti :

- a. Nota Penjualan
- b. Nota pengiriman / Surat Jalan
- c. Stok Persediaan

D. Teknik Perolehan Data

Dalam penelitian ini teknik perolehan data dengan dokumentasi berupa pengumpulan data dari beberapa dokumen dan mewawancarai langsung pemilik atau owner dari usaha tersebut. Dokumentasi menurut Sugiyono (2018:476) adalah suatu cara yang digunakan dalam memperoleh suatu data dan informasi dalam bentuk dokumen seperti bentuk buku, arsip, dokumen, tulisan angka dan gambar yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian.

E. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis data deskriptif kualitatif. Teknik analisis data kualitatif merupakan salah satu teknik analisis data yang sering dipakai dalam sebuah metode penelitian. Jenis teknik analisis data deskriptif merupakan sebuah metode penelitian dengan menggunakan data kualitatif dan di jelaskan dengan deskriptif. Menurut (Sugiyono(2020:131) analisis data merupakan proses pengumpulan informasi dan menyusun secara sistematis data yang telah dikumpulkan dari hasil wawancara, catatan lapangan, dan dokumentasi dengan cara mengorganisasikan data ke dalam kategori,menjabarkan ke dalam unit-unit melakukan sintesa, menyusun ke dalam pola, menentukan data mana yang penting dan yang akan dipelajari, dan membuat kesimpulan sehingga dapat mudah dipahami oleh diri sendiri maupun oleh orang lain. Ada beberapa teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian antara lain sebagai berikut :

1. Analisis Input

Teknik analisis input dalam penelitian mengacu pada analisis data yang dikumpulkan dalam penelitian yang dilakukan. Analisis mencakup langkah-langkah seperti perolehan data, pemrosesan, transformasi, dan penggunaan metode untuk memperoleh data yang diteliti. Teknik inpu memungkinkan unruk mengidentifikasi pola, trend, dan hubungan yang ada dalam data sehingga dapat menarik sebuah kesimpulan.

2. Analisis Proses

Teknik analisis proses mencakup pemahaman mendalam tentang proses atau fenomena yang sedang diteliti. Analisis proses melibatkan langkah-langkah seperti wawancara, pengamatan, dan dokumentasi.

3. Analisi Output

Teknik analisis output mencakup evaluasi terhadap hasil analisis data yang diteliti. Analisis data yang dilakukan dalam analisis output berupa dokumen seeperti hasil rekapitulasi bulanan dalam sebuah perusahaan. Analisis output dalam metode kualitatif berfokus untuk

memahami konteks, pengalaman, dan perspektif individu atau kelompok yang terlibat dalam penelitian.

